



La Vida en el Colegio Renoir



1. El colegio *por Enora*

El colegio Renoir:

- El colegio
- La cantina del colegio
- Las clases de tercero
- La vida en Renoir
- Entrevista de los alumnos del colegio

En el colegio Renoir, hay unos 600 alumnos y 45 profesores. Hay cuatro cursos. Los alumnos tienen entre 11 años y 15 años. El cole empieza a las 8 y termina a las 5 en punto. Pero, a veces terminan las clases a las 3 o a las 4. Los miércoles terminamos a las doce en punto. No trabajamos los sábados y domingos.

Tenemos 3 recreos : una por la mañana de 15 minutos, una para la cantina de 2 horas, una por la tarde de 10 minutos. Hay diez asignaturas. Son matemáticas, francés, inglés, historia-geografía, svt, ciencias físicas, español, deportes, música, tecnología, dibujo.

Para salir del colegio, tenemos un cuadernillo de correspondencia. Usar el móvil, usar el mp3, fumar está prohibido. Si tú usas tu móvil : tenemos que ir a los castigos que son los martes entre las cinco y las seis y media. Está escrito en el código de Renoir.



2. La cantina *por Lucie*

Los alumnos de Tercero comen a las once menos cuarto porque terminan a las diez pero hay también otra comida a las doce menos cinco. Los externos comen en casa y vuelven



para la abertura del colegio a la una y media. En el self, escogemos el primero, segundo plato y postre que más nos apetece.

3. Las clases de tercero *por Julie*

En curso de tercero (el último curso) estudiamos desde las ocho de la mañana hasta las cinco de la tarde todos los días, excepto los miércoles en que terminan a las doce de la mañana. Durante el curso hay un examen de la seguridad que consiste en una lista

de preguntas sobre la seguridad vial para sacar el A.S.S.R n°2. Al final del curso hay el Brevet un examen sobre las matemáticas, la historia y la geografía, el francés. Este examen dura dos días. Cada alumno hace una práctica en empresa

obligatorio durante dos días. Al final de cada trimestre son los consejos de clase : los profesores se reúnen con el principal y los delegados de clase para hablar de cada alumno y de sus resultados.

4. La vida en Renoir por Pantéa

En Renoir, hay muchos deportes diferentes : practicamos atletismo, piscina, rugby, voleibol... Hay también una sección de fútbol que incluye las clases de cuarto y de tercera. A veces, al mediodía, hay una hora de estudio a eso de la una de la tarde en el CDI (Centro de Documento y de Información) o dirigido por un profesor. Los alumnos que viven lejos del colegio vienen con un autocar escolar que pasa a las ocho y a las

nueve de la mañana, y a las cuatro y a las cinco de la tarde. Los otros alumnos que viven más o menos cerca del colegio van en coche, o con el autobús de la ciudad, o hasta andando, o incluso en scooter y en bici. En Francia, tenemos cinco periodos de vacaciones : « La Toussaint » en octubre, « Las Navidades y el Año Nuevo » en diciembre, en febrero, « Pascua » en abril que consiste a pintar huevos, y

las vacaciones de verano. Cada periodo dura dos semanas excepto el último del año escolar que dura dos meses (julio y agosto). Las clases empiezan en septiembre.



En trevista de los alumnos

4. « Vengo al colegio en coche, o a veces andando y en bici cuando hace calor, y alguna que otra vez en autobús cuando hace frío. Vivo bastante cerca del colegio, a un kilómetro apenas, así que tardo unos cinco minutos para venir. No practico deporte en Renoir pero fuera, practico la gimnasia, la natación, y también toco el

piano y estudio el solfeo. Nuestra clase de tercera tiene tres horas de deportes cada semana. Las vacaciones que más me gustan son las vacaciones del verano en julio y agosto porque son más largas que los otros y hace buen tiempo así que podemos ir a la playa. Pero también me encantan la vacaciones de

las Navidades y del Año Nuevo porque siempre recibimos regalos y una cajita de bombones. Para divertirme cuando no estudio, suelo ir por la ciudad para el « shopping », salir con mis amigos en las fiestas, escuchar la pop/rock música y utilizar la internet para comunicar. »

Pantéa

2. « Yo, prefiero comer en el restaurante escolar porque estoy con mis amigos, pero la comida

es mejor en mi casa. Por fin, puedo decir que comer en el colegio está bueno pero lo que

comemos en casa es mejor. »

Lucie



3. « Estoy en clase de tercero D. El trabajo me parece difícil pero muy interesante. A veces, me aburro durante las clases : algunos son pesados y no sé en que sirven. Por ejemplo, las artes plásticas no son útiles. Tampoco la música. Estudié la física, las ciencias naturales, la

historia, la geografía, el Francés, el Español, el Latín (¡ me encanta el Latín !), el Inglés, las matemáticas... pienso que tenemos demasiadas horas de clase sin embargo quiero aprobar el Brevet luego trabajar mucho. En casa, hago mis deberes durante unas dos horas, y saco

buenas notas. Sé lo que quiero hacer como futura profesión : oftalmóloga, y me entorño dice que el tercero es muy importante para mi futuro »



Julie

1. « A mí me gusta mucho Renoir, pero el código es un poco severo. Quisiera usar el mp3 y el móvil en el colegio pero está prohibido. No tengo uniforme, así está muy bien. Me gusta llevar jeans y jerséis. Mi to-

que personal es mi collar pero no es un « insigne religieux », está prohibido en las colegios publicos. Cada semana, tengo veintinueve horas de clase y me levanto a las seis y media porque vivo a unos dos kilómetros

del colegio y voy andando al cole. También, quisiera el colegio no empieza a las 8 pero empieza a las 9 o 10. »

Enora